

El acuerdo del campus universitario supone una "apuesta de futuro"

PAULA ZUMETA

CEUTA.- El presidente de la Ciudad, Juan Vivas, estará hoy presente en la firma del acuerdo marco en Madrid para la utilización del campus universitario. Vivas resaltó que estas instalaciones, que se ubicarán en el antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz, suponen una apuesta "de futuro" para el fomento de la educación.

• El presidente de la Ciudad, Juan Jesús Vivas, firmará hoy en el Ministerio de Educación el convenio para la utilización del campus universitario que el Gobierno local está construyendo en el antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz con un desembolso de 27 millones de euros. En la rúbrica estarán presentes el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González, y el de la UNED, Juan Gimeno, que también firmarán en el documento.

Por su parte, el presidente Vivas resaltó ayer durante la celebración de San Antonio en el monte Hacho, que esta firma va a "repercutir" en Ceuta de una "manera muy positiva". Así, es una "verdadera apuesta de futuro y el acuerdo que se va a firmar significa un paso decisivo para confirmar la viabilidad de los objetivos" de la Ciudad que, tal y como remarcó el propio presidente, van a servir para "mejorar de forma sustancial la estructura universitaria de Ceuta en beneficio de miles de estudiantes de hoy y mañana". Además, también se trata de "rehabilitar un edificio que lleva muchos años demandando un arreglo y que, si no se hiciera, tendríamos que haberlo dado por perdido", remarcó el presidente de la Ciudad.

El presidente de la Ciudad, Juan Vivas, firmará hoy el convenio junto al Ministerio de Educación, la UGR y la UNED para el uso de las instalaciones que se ubicarán en el 'Teniente Ruiz'



El presidente de la Ciudad, Juan Vivas, junto a la consejera de Educación, Mabel Deu. / FOTO REDUAN

"Es una de las actuaciones más importantes que se ha llevado a cabo en las últimas décadas"

Para el máximo representante del Ejecutivo local este nuevo campus supone "una de las actuaciones más importantes que en las últimas décadas se han llevado a cabo en la ciudad y todas las dudas que en un principio había se van despejando". Además, "si ocurre en una ciudad caracterizada

por la singularidad de extrapeninsularidad", esta cuestión "se convierte en mucho más vital y tiene una connotación indudable de materialización del principio de solidaridad en beneficio de la igualdad de los ceutíes con todos los españoles", aseveró el presidente, quien resaltó en su discurso que esta apuesta es muy importante ya que "todo aquello que signifique fomentar el conocimiento, la educación y la formación universitaria es algo fundamental para preservar y fomentar un activo esencial para el desarrollo de la sociedad ceutí".

LAS NOTAS

- ◆ **VITAL.** El nuevo acuerdo marco del campus universitario se convierte en "vital" y tiene una "connotación indudable" de "materialización del principio de solidaridad", explicó ayer el presidente.
- ◆ **ESTRUCTURA.** Uno de los objetivos principales de este convenio es el de "mejorar" de forma "sustancial" la estructura universitaria de Ceuta en beneficio de los estudiantes.

Con esta rúbrica se disipan "todas las dudas"

Con la firma del acuerdo marco del nuevo campus universitario se disipan "todas las dudas" que en un principio había en relación a la rehabilitación y posterior construcción de un centro universitario en el antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz. El presidente de la Ciudad, Juan Vivas, manifestó su satisfacción ayer por la estancia en Madrid de hoy que servirá para ratificar la utilización del futuro campus. La rúbrica se producirá hoy a las 11:00 horas en el salón Goya del Ministerio de Educación. En el acto tomarán la palabra los rectores de la UNED y de la UGR, el presidente de la Ciudad y por último, el ministro Gabilondo. Este convenio llevará por tanto al campus la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR, el Centro Asociado de la UNED en Ceuta y otros servicios, como es el caso del Aula Permanente de Formación Abierta -más conocida como el Aula de Mayores-, la Escuela de Idiomas y la Residencia de la Juventud. Todo se dispondrá en los 15.863 metros cuadrados de superficie que tendrá el complejo, en el que habrá zonas comunes como una cafetería, un comedor o un aula magna además de una pista deportiva de 900 metros cuadrados. Vivas espera que las obras del campus sigan "los plazos previstos" para que este nuevo centro universitario esté listo para el curso 2012-2013, ya que se espera que los trabajos finalicen en marzo de 2012, tal y como informa una nota de prensa remitida por la Ciudad. Los trabajos, ahora en ejecución, suponen la rehabilitación del acuartelamiento del Teniente Ruiz.



OFERTA: 20 €



EN EL POLÍGONO DEL TARAJAL!

MAGRATEX



OUTLET



PRIMERAS MARCAS EN ROPA Y CALZADO

ÚLTIMA MODA A PRECIO DE FÁBRICA

70%

DESCUENTOS

80%

POLÍGONO "LA CHIMENEA", 40 - CEUTA

TFNO.: 956 50 09 01

HORARIO: De Lunes a Sábado, de 10:00 h. a 14:00 h.

Lunes, Miércoles y Viernes, de 16:30 h. a 19:00 h.